



# Un falso médico pero doctorado en Salamanca

Condenado por intrusismo, se doctoró en la capital salmantina con sobresaliente 'cum laude'. Fue denunciado en Marbella por una paciente de una operación de pecho

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

**M**UCHAS veces hay situaciones en la vida que se escapan a toda lógica y no toca otra que intentar aceptarlas sin más. Este es el caso de un cirujano plástico francés que en 1997 llega a España sin haber terminado sus estudios de Medicina en Francia pero presenta un título falso de una Universidad de París en el Ministerio de Educación y obtiene la convalidación en territorio nacional como un médico más. Después se instala en Salamanca y completa en 2002 el doctorado en el departamento de Cirugía de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca con la máxima calificación, sobresaliente 'cum laude'. Comienza a ejercer en una clínica en Marbella como doctor por la universidad salmantina hasta que una denuncia de una paciente trunca su carrera.

Ayer, la Audiencia Provincial

de Málaga le condenó a la pena de un año y siete meses de prisión por delitos de intrusismo profesional y de lesiones. También se le acusaba de falsedad documental en 1997 pero este delito ya ha prescrito.

El falso especialista actuaba como cirujano plástico en una clínica marbellí con los títulos de médico y de especialista falsificados. También la Audiencia de Málaga incluye en la sentencia una indemnización de 36.200 euros para una paciente que sufrió "importantes deformidades" tras una operación de reducción de pecho en la que, sin consentimiento alguno, también se le practicó una liposucción lateral en el tórax.

Fuentes de la Facultad de Medicina confirmaron a este diario que cuando llegó a Salamanca traía toda la documentación en regla para hacer el doctorado y que demostró su conocimiento y habilidades para conseguir la má-

xima nota en su tesis doctoral.

**Sorpresa en la facultad.** En la Facultad de Medicina cuando comenzó el proceso judicial contra este cirujano plástico y se destacó el fraude no daban crédito. "Aquí llegó con toda la documentación en regla, con el título homologado por el Ministerio de Educación y además presentó documentación que acreditaba que había estado trabajando en Francia en varios centros de gran nivel", recuerdan fuentes de la Facultad de Medicina, las mismas que recuerdan que su tesis doctoral, con la que consiguió el doctorado con la nota máxima, "atesoraba un elevado nivel científico" y que sus conocimientos sobre la materia tenían también mucho nivel.

Una de las hipótesis de profesionales salmantinos de todo este misterio es que el acusado no obtuvo el título en Francia por algunos créditos y lo falsificó pero



Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

**Tras la sentencia firme, el Ministerio de Educación anulará su título y la Universidad su condición de doctor**

después adquirió los conocimientos necesarios en la materia, aunque siempre sabiendo que estaba cometiendo un delito de intrusismo.

Ahora, con la sentencia firme, el Ministerio de Educación anulará su título y la Universidad de Salamanca hará lo propio con su doctorado.

Un talento al que una mentira se le hizo demasiado grande.